

学校通信『自分に自信と夢を』 第55号 文責 古澤

自分に自信と夢を ~ 学校再開後の教育活動② ~

学校が再開して4週間が過ぎました。感染症拡大防止対策を講じたうえで、日常の教育活動が戻ってきています。今号でも、前号に引き続き4~6年生の教育活動の様子等を紹介します。

四年生



国語辞典の積極的な活用

大津小では、昨年度に引き続き基礎学力向上のための手立てとして、国語辞典を活用する取組を行っています。国語辞典は、国語の学習だけでなく、他教科等の学習、生活の中でも活用することができ、語彙力を高めるための良い道具です。語彙力が高まることで、学習の理解が深まったり、生活が豊かになります。4年生も理科の時間に国語辞典を活用していました。

五年生



バケツを使っての稻作活動

5年生は、この時期に田植えを経験していました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、今年はバケツでの稻作活動に挑戦しています。代かきは手で行い、「夢あおば・秋まさり・もち米」の3種類の稻を植えました。今年は、毎日稻の生長を観察・記録することもできます。



六年生



第1回「夢サミット」開催

新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、5・6年生の委員会活動を控えていましたが、6月18日（木）から開始しました。3密を避けるために、体育館で6年生のみで実施し、役員を決めたり、年間目標（スローガン）や今年の取組等を話し合ったりしました。決まったことは後日5年生に伝えることになりました。最高学年としての自覚と行動もスタートしました。

自分の成長を知る身体測定

例年4月に実施していた身体測定を新型コロナウイルス感染症拡大防止のために延期していましたが、6月15日（月）から実施しています。3密を避けるために場所を保健室や教室から体育館に移し、床に待つ場所の目印を付けて、各学級ごとに身長・体重・視力測定を行っています。なお、視力結果につきましては、後日お知らせいたしますので、結果に従って受診をお願いいたします。



体力を高め、自分の命を守るプールでの授業



感染症拡大防止対策を講じて
6月22日(月)
からプールでの
授業を開始しま
した。各学級で
「プール開き」

が行われ、「プールは命の授業であること」「ルールや決まりを必ず守ること」等を話しました。
*御家庭での、健康観察カードへの記入、水着の準備や健康管理をよろしくお願いいいたします。